【個人の部】

まさの のぶはる 浅野 信治 様

桜橋公園こと東久宝寺児童遊園は、40年以上前に、草が腰丈ほどに伸び、公園としての機能が活用されていませんでした。せっかくの公園を活用できるようにしたいとお考えになり、公園をきれいにされたことをきっかけに環境美化のボランティア活動を始められました。

それから約 40 年間ほぼ毎日、桜橋公園の清掃活動を行って来られましたが、今年に入り、7月頃からは週2~3回程度の活動をされています。

公園の草引き作業は、公園全体を6区画に線で引分け、毎日1区画ずつこなすという手法で実施されていました。また、自らごみ袋を設置し、そのごみ出しも行われていました。そのほか、公園前の長瀬川沿いの草木の剪定や、水やりも行われています。

おかだ ちずよ 岡田 千津代 様

30 年以上前より、地域のためになる活動をしていこうとお考えになり、ご近所にある永畑1丁目公園及び周辺道路の清掃活動を始められました。永畑南町会におかれましても毎月第一日曜日に地域のみなさまで清掃活動を実施されていますが、地域がきれいに保たれていると気持ちがいいからと、頻度を決めずに、気づけば清掃するという姿勢で日々の清掃活動に取り組まれています。

この公園は、永畑小学校のすぐ近くにあり、公園前道路は通学路であるため、子どもたちが犬のフンを踏んで嫌な思いをしてはかわいそうだとフンの清掃もされています。

また、公園内の砂場のフンの除去、低木の剪定や花の植替え、水やりなど公園を美しくすることにもご尽力されています。

また、この活動のほか、永畑地区女性会の方々と共に月1回、JR 八尾駅南出口周辺の清掃活動にも参加されています。